

## TSV-Damen kämpften um den Hessenpokal im Tischtennis

Mitte März fanden in Gießen-Wieseck die Bezirkspokalendrundten der Erwachsenen für den Bezirk Mitte statt. In der 1. Kreisklasse hatte sich die Damenmannschaft des TSV Klein-Auheim durch den Gewinn des Kreispokals (MKK) im Dezember qualifiziert. So ging es für Marion Pfaffenbach, Regina Slaghuis und Iris Ott im Finale gegen den SV 1936 Saasen aus dem Kreis Gießen an die Platte. Die Auheimerinnen konnten das Spiel zügig mit 4:1 gewinnen, lediglich das Doppel Slaghuis/Ott musste einen Punkt abgeben.



Marion Pfaffenbach, Iris Ott, Regina Slaghuis

Am Wochenende nach Ostern ging es für die Mannschaft dann nach Lampertheim, wo der Hessenpokal ausgespielt wurde. In der Besetzung Regina Slaghuis, Iris Ott und Venus Schäfer trat die Mannschaft im Halbfinale gegen den Spielverein 06 Kassel-R. (Bezirk Nord) an. Das Spiel konnte die Auheimer Damenmannschaft mit 4:2 für sich entscheiden. Im 2. Halbfinale konnte sich der TTC 1950 Eisenbach (Bezirk West) gegen den TTC Eppertshausen (Bezirk Süd) nach einem langen Match mit 4:3 durchsetzen. Danach ging es für Klein-Auheim und Eisenbach ins Finale. Trotz spannender Spiele und den inzwischen eingetroffenen Fans konnten sich die drei Damen vom TSV leider nicht behaupten und verloren das Endspiel mit 4:1.



Venus Schäfer, Iris Ott, Regina Slaghuis